

In my mind?

GLP x Taddl { GLPaddl

Von Ai_Mikaze

Kapitel 1: Interest?

„Vielleicht, war es ja nicht die beste Idee mich vor der Öffentlichkeit zu verstecken und mich niemanden zu zeigen. Es gab vielleicht, neben meiner Familie, den einen oder anderen, der noch wusste, wie ich aussah. Aus Schulzeiten eben, aber wahrscheinlich konnte sich keiner von denen auch nur im geringsten an mich erinnern. Es stört mich eigentlich nicht einmal so richtig, dass ich alleine bin. Meine Brüder sah ich ja noch hin und wieder, aber jeden anderen wollte ich, so weit wie möglich, von mir fernhalten. Ich kam gut im Alltag zurecht, doch wenn ich plötzlich als –Berühmtheit- erkannt werden sollte, dann würde ich wahrscheinlich einfach nur panisch weglaufen. Youtube war zwar mein Leben und ich hatte dort Freunde, doch keiner von denen würde mich jemals treffen können. Bisher haben auch alle meine Lebensweise akzeptiert und haben nie nachgefragt, aber ich frage mich trotzdem, ob der eine oder andere nicht doch neugierig war. Und vor allem gab es da eine Person, die mir im Internet verdammt nahe stand, von der ich genau das wirklich gerne wissen wollte...“

Mit einem genervten Seufzten drehte Manuel den Wasserstrahl aus, der die letzten 10 Minuten einfach nur noch über seinen Körper prasselte und ihn dazu veranlassten, über Gott und die Welt nachzudenken. Wobei dies doch ein wenig zu weit ausgeholt war. Es gab da etwas, was ihn in letzter Zeit immer mehr störte und er wollte eigentlich gar nicht darüber nachdenken. Es war der 2. Dezember und nicht mehr allzu lange bis Weihnachten, trotzdem hatte er keine Lust, dieses Fest groß zu feiern. Er würde seine Familie kurz sehen und sich danach wieder auf sein Zimmer begeben um irgendetwas zu zocken. Zu seinem Leidwesen, allerdings alleine. So gut wie jeder, seiner Freunde, hatte Pläne für Weihnachten und Neujahr und einige waren jetzt schon am vorproduzieren. Deswegen wurde er auch von dem einen oder anderen nach einer gemeinsamen Aufnahme gefragt, zu der er natürlich nicht nein sagte.

„Hey, Manu. Hast du Lust auf ne Runde Smash? Ich hab nicht me...“, blinkte plötzlich Manuels Handy auf und zeigte eine angefangene Whats App Nachricht. Inzwischen hatte er sich in sein Bett geschmissen und einfach nur auf sein Handy gestarrt, war sich nicht sicher, ob er nun lieber schlafen sollte oder noch etwas spielen sollte, war es immerhin schon drei Uhr nachts. Keine unübliche Zeit, irgendwelche Nachrichten zu bekommen... vor allem er, gerade er, schrieb ihm eigentlich zu jeder Uhrzeit. Bevor Manuel nach seinem Handy griff, um die Nachricht ganz zu lesen, schüttelte er den Kopf. Da waren sie schon wieder. Gedanken, die er erst hatte, nachdem Taddl ihm ganz begeistert erzählt hatte, dass dieser mit Ardy, das restliche Jahr nach LA flog.

Und irgendetwas in Manuel, störte das. Früher hatte ihn das nicht interessiert und er sah ja, dass alle ihren Spaß hatten ... zusammen.

„Hey, Manu. Hast du Lust auf ne Runde Smash? Ich hab nicht mehr so viel Zeit, bis wir fliegen und“, las Manuel die Nachricht schließlich und hätte es am liebsten nicht getan. Man musste es ihm nicht ständig auf die Nase binden, aber was viel wichtiger war, war die Tatsache, dass die Nachricht nicht mal zu Ende geschrieben war.

„Häh?“, dachte sich Manu und wollte schon zurück schreiben, als plötzlich eine Sprachnachricht herein kam. Sie war nicht lang, aber der WLAN auf seinem Handy zeigte mal wieder nicht die beste Verbindung an.

„Scheiß Ding“, fluchte er, bevor er sich die Nachricht anhörte, die letztlich nur aus einem „und weil ich dich vermissääää“, bestand, aber so behindert wie möglich aufgenommen war, was Manu dann doch zum Lachen brachte. Er wusste ja, dass sie viel miteinander scherzten und oft auch vor der Kamera irgendwelche dummen Andeutungen machten, die dafür sorgten, dass jeder sonst etwas von ihrer ‚Beziehung‘ dachte. Aber es machte auch Spaß privat so miteinander umzugehen, weswegen sie sogar schon von ihren Freunden hin und wieder aufgezogen wurden.

„Du scheiß Hurensohn“, fluchte Manuel mitten im Spiel, als er gerade die letzte Runde verloren hatte. Eigentlich eine Seltenheit in diesem Spiel, denn sonst war er es immer, der gegen Taddl gewonnen hatte.

„Oh man“, lachte Taddl am anderen Ende der Leitung. Eigentlich hatte er vorgehabt, nur eine oder zwei Runden aufzunehmen, doch jetzt saßen sie schon fast drei Stunden hier, spielten, beleidigten sich gegenseitig und hatten einfach nur Spaß. „Gewonnen!“, fügte er noch triumphierend hinzu.

„Hacker! Ich hab ja mal eindeutig gewonnen. Ich hab nur so getan, als wäre ich gestorben“, verteidigte sich Manuel. Es war gut, dass er sich doch noch dafür entschieden hatte. Seine Videos waren zum Glück schon alle geschnitten und somit konnte er später auch in Ruhe schlafen, wenn ihn Taddl denn mal gehen lassen würde. Nicht, dass er das gerade wollte, aber falls es eben der Fall war.

„Ja klar~ als ob. Gönn mir den Sieg doch mal“, meinte Taddl gespielt schmollend.

„Nee!“, meinte Manu ganz kühl und musste sich dabei ein Lachen verkneifen.

„Och komm schon~ ich dacht du liiiiiiebst mich“, erwiderte Taddl darauf, obwohl er die Aufnahme eigentlich beenden sollte. Das nannte man dann wohl noch ein bisschen extra Fanservice, für die Mädls da draußen, die so drauf standen. Geplant war es nicht, aber es passierte eben immer wieder.

„Heiß und innig, mein lieber Täddl~ aber ich hab trotzdem gewonnen!“, meinte er nur darauf, als wäre es das normalste der Welt.

„Alter.. ich beende die Folge jetzt lieber mal~ damit ich mit dem lieben GermanLetsPlay noch ein bisschen Dirty Talk betreiben kann“, scherzte er, betonte es aber trotzdem eindeutig und verabschiedet sie dann endlich mal von seinen Zuschauern.

„Maaaaaaan! Jetzt wird's wieder 1000 FanFics geben“, stöhnte Manuel genervt, obwohl ihn das nicht wirklich störte. Er las das Zeug zwar nicht, bekam aber hin und wieder von Taddl irgendwelche Szenen vorgetragen, die doch schon sehr ... detailliert waren und in ihre Privatsphäre eingriffen.

„Die gibt's eh schon und wenn wir unseren Fans damit eine Freude machen können, warum nicht?“, erklärte Taddl ungewohnt ernst. Dabei lehnte er sich in seinen Schreibtischstuhl zurück und blickte auf das offene Skype-Fenster von Manuel. Ob nun Skype, TS oder Whats app... es war eigentlich egal, sie redeten ja eh die meiste Zeit, anstatt miteinander zu schreiben.

„Hast du jetzt eigentlich schon genug vorproduziert?“, fragte Manuel plötzlich um von dem Thema abzulenken. Sonst hatte er es eigentlich nicht so eilige und scherzte viel lieber noch mit ihm herum, aber diesmal...?

„Einiges.. ich werd nur mit Ardy noch n bisschen BrudiCraft aufnehmen und dann alles schneiden und dann~ geht's los“, erzählte Taddl ganz begeistert und man konnte ihm richtig anhören, wie er sich darauf freute.

„Zwei Wochen, was?“

„Ich hab mir eigentlich gedacht, dass wir Silvester auch noch dort bleiben, aber Ardy wollte zu seiner Familie. Wahrscheinlich verbring ich die Zeit mit Simon oder so“, antwortete Taddl ihm und überlegte, ob er Manuel nicht fragen sollte, was er eigentlich Silvester so trieb. Nicht, dass er ihn einladen wollte, da er ja wusste, wie dieser zu der ganzen Sache stand, aber interessieren würde es ihn trotzdem. Allerdings würde er ihm sowieso eine behinderte Sprachnachricht nach der anderen schicken. So, wie auch schon letztes Jahr.

„Du, Taddl?“, fragte Manu kurz darauf, ohne wirklich auf das Gesagte einzugehen.

„Mh?“

Es vergingen fast zwei Minuten, während Manuel einfach schwieg und man konnte ein lautes Knallen bei ihm hören.

„Manu?“, hakte Taddl letztlich nach, da er erstens ungeduldig wurde und durch das Geräusch hochgeschreckt war...